

Mitteilungen

- Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich gibt einen kurzen Bericht über die Veranstaltungen der Stavo-Kicker.
- Als Wahlleiterin für die Wahl der Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung in den Jugendhilfeausschuss stellt Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich das Ausscheiden von Birgit Trinczek zum 10. Juni 2013 und das ihres persönlichen Stellvertreters Wolfram Kieselbach fest. Entsprechend dem Wahlvorschlag der CDU-Fraktion vom 10. Mai 2011 rückt als Mitglied Stadtverordnete Jutta Schwalm und als deren persönliche Vertreterin Stadtverordnete Waltraud Stähling-Dittmann nach.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Schmidt
Schriftführerin